



NP 8 / 23 | Campeonato 4x4 Extremo FALP
Trial 4x4 Extremo Agaete

Juan Delgado y Jorge Darío, vencedores del XV Trial 4x4 Extremo de Agaete

19/11/2023

La segunda prueba del Campeonato 4x4 Extremo FALP ha contado con la organización de la Escudería DGJ Sport Team y Aventureros del 4x4. Juan Daniel Delgado y Jorge Darío lograron la victoria en el apartado Proto, segunda de la temporada, mientras que Francisco Álamo – Francisco Álamo hicieron lo propio en la ventana destinada a los de ‘Serie Mejorado’.

Agaete acogió la segunda cita del Campeonato 4x4 Extremo FALP con la edición número 15 de su prueba. Con la organización a cargo de DGJ Sport Team y Aventureros del 4x4, los equipos volvieron a disfrutar de un fin de semana apasionante que, además, ha empezado a dar forma a este certamen.

En el apartado ‘Proto’, el más numeroso con alrededor de una decena de equipos, Juan Daniel Delgado y Jorge Darío fueron los más efectivos en este XV Trial 4x4 Extremo de Agaete. Con 5.986 puntos, acabaron esta segunda prueba del año con una importante solidez, sobre todo, si se tiene en cuenta lo ajustado que estuvo la composición final del podio. Para ellos ha significado su segundo triunfo del curso tras la victoria lograda hace unas semanas en Valsequillo.

Aridani Alvarado y Gervasio Quintana hilaron fino y con sus 8.066 puntos salvaron una segunda posición por la que también pujaron Jorge Hernández y Quevin Camacho, terceros con 8.241.

A continuación, concluyeron Zebenzú Lorenzo-Oliverio Vicente (15.065 puntos), Nauzet Buisan-Jorge Fariña (18.787 puntos), Gioacchino Ferrante-Carlos Borja (25.197 puntos), Katchman Oliveira-Efrén de León (40.070 puntos), Juan Suárez-David Santana (44.140 puntos) y Eduardo Hernández-Jacob Montesdeoca (55.774 puntos).

El apartado destinado a los vehículos de ‘Serie Mejorado’ fue esta vez para la pareja formada por Francisco Álamo – Francisco Álamo. Después de su segunda posición en Valsequillo, en Agaete hicieron buenos sus 14.510 puntos finales. En esta segunda prueba del Campeonato 4x4 Extremo FALP, José Bradys – Juan Ismael Castro no pudieron repetir victoria y tuvieron que contentarse con la segunda posición después de sus 19.181 puntos. Esther González y Víctor Arbelo completaron el podio en este apartado.

DGJ Sport Team y Aventureros del 4x4 comunicarán esta próxima semana la última prueba que organizarán dentro del Campeonato 4x4 Extremo FALP 2023, cuya fecha está fijada para el 1 y 2 de diciembre.

El XV Trial 4x4 Extremo Agaete ha contado con el apoyo del Ayuntamiento de Agaete, PubliNorte Merchandising, Fuente Umbría, Insular Express, TIPSA, Excavaciones y desmontes Chuchi, Arucarpintería, Servicios Alorcan, Construcciones El Canario, Euro4x4Parts Canarias, Transportes A. Díaz, TeleVSat y Toyota – Autos La Frontera. Agradecimiento especial a CasaBlanca Agaete, Coordinadas Store y Ayoze Gil de Tamadaba Trail.